

Miércoles 2 de diciembre de 2015

EL ECONOMISTA

Banxico pide a empresas vigilar su deuda en moneda extranjera

En los últimos años, empresas mexicanas, principalmente las grandes, aprovecharon las condiciones de mercado para financiarse a través de deuda en los mercados extranjeros, ya que les ofrecían tasas bajas y plazos más largos. Ahora que es inminente un alza de tasas, el Banco de México (Banxico) recomienda que éstas estén muy al pendiente de administrar sus riesgos. "En el caso de México, esto alcanzó una proporción importante. Alrededor de la mitad (del endeudamiento total de las empresas privadas no financieras) está en moneda extranjera, sobre todo concentrada en empresas grandes", explicó Agustín Carstens, gobernador del Banxico.

El Financiero

Propone Sojo que Senado nombre a presidente del INEGI

La participación del Senado en la elección del presidente de la Junta de Gobierno del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), y el tener una independencia presupuestal son puntos que pueden perfeccionar la autonomía del organismo, comentó a El Financiero, Eduardo Sojo Garza, quien se desempeñó como presidente de este Instituto por ocho años y deja su cargo el próximo 31 de diciembre. "La Ley es perfectible en términos de autonomía. En los últimos días se ha visto un debate de cómo se elige al presidente del INEGI.

REFORMA

Exige IP debatir ley superverde

Representantes del sector industrial reprobaron los términos en que los senadores avalaron el dictamen de la Ley de Transición Energética (LTE) y exigieron debatirla. "Solicitamos que se abra un verdadero debate sobre el tema en el cual se analicen y transparenten los costos e impactos que esta iniciativa traería al País, sin condicionar los tiempos legislativos", señalan en un desplegado. El texto es firmado por la Concamin, la Canacintra, la Canacero, la Cámara Minera, la Caintra Nuevo León y la Asociación Nacional de la Industria Química, entre otras.

“Bendito sea el hombre que no teniendo nada que decir, se abstiene de demostrárnoslo con sus palabras.”

Thomas S. Eliot

TIPO DE CAMBIO

FIX

Dólar

16.51

Euro

17.49

ComUniCCo
Financiero

IMC

Miércoles 2 de diciembre de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Formatos para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continua – Formatos de DPC 1, 2, 3-1, 3-2, 4 y 5



Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016



Comité Ejecutivo Nacional 2015 – 2016 | Presentación



NOTAS FISCALES:

SAT / Listado de contribuyentes definitivo que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos al 30 de noviembre de 2015 publicado en la página del SAT



SAT / Notificación a contribuyentes con operaciones presuntamente inexistentes y listados definitivos



SAT / Nuevos servicios digitales para 2016



MILENIO

Las remesas crecieron 5.4% en enero-octubre

Las remesas ascendieron en los primeros diez meses del año a 20 mil 696 millones de dólares, monto 5.4 por ciento superior al registrado en el mismo lapso del año pasado, según datos del Banxico. Sin embargo, en octubre las remesas mostraron un desempeño moderado, pues si bien comparadas con septiembre el flujo presentó un repunte, con relación al décimo mes de 2014 registraron el incremento anual más bajo en seis meses. Analistas consideran que el comportamiento de las remesas se explica por una base de comparación complicada, pues el crecimiento sostenido de los envíos de dinero comenzó a reflejarse a partir de septiembre de 2014, por lo que el indicador comenzó a presentar cierta estabilización en su crecimiento; asimismo, influyó el hecho de que el efecto por la depreciación del tipo de cambio no es un elemento sostenible en el largo plazo.

EXCELSIOR

Carstens: el sistema financiero es fuerte

Los principales riesgos sobre el sistema financiero mexicano siguen derivándose del exterior por el bajo crecimiento mundial, la normalización de la política monetaria de EU y los bajos precios del petróleo, advirtió el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens.

“En general el sistema financiero está sano y fuerte, y tiene la capacidad de absorber la gran mayoría de choques pero eso no debe dar paso a complacencias, a nivel país”, señaló. Tenemos que seguir persistiendo en fortalecer nuestro marco macroeconómico, y en continuar con la implementación efectiva de las reformas estructurales de tal manera que aceleremos nuestro crecimiento, este es el bálsamo más importante a cualquier riesgo financiero”, expresó.

La Razón

Apagón en TV de baja potencia hasta 2016: IFT

Si bien la fecha del apagón analógico se mantendrá para el 31 de diciembre, el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) hará una excepción con unas 200 estaciones de televisión de baja potencia, principalmente públicas, que hasta el momento no han alcanzado a migrar al formato digital.



Miércoles 2 de diciembre de 2015

CNNEXPANSIÓN

Pronósticos optimistas para la economía mexicana

La primera revisión al alza en el pronóstico de crecimiento económico para 2015 en lo que va del año refleja el impulso que tuvo el PIB en el tercer trimestre, mientras que para 2016 los analistas mantienen un optimismo moderado. "La corrección que ya se ve este año es a raíz de los últimos resultados del PIB del tercer trimestre [...]. Es la primera ocasión en mucho tiempo en que mejora un poquito la expectativa. Ya es una especie de corrección con lo que está pasando al cierre del año", dijo en entrevista el economista de Santander, Rafael Camarena. La mediana de las estimaciones de crecimiento económico para 2015 entre los 37 grupos de análisis encuestados por el Banco de México (Banxico) fue de 2.50% frente al 2.30% de la proyección de octubre.



Tiene México instrumentos de protección contra volatilidad: Videgaray

El secretario de Hacienda de México, Luis Videgaray Caso, sostuvo hoy que nuestro país dispone de "instrumentos importantes" para protegerse de la volatilidad que podría continuar ante un eventual cambio en la política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos. "Tenemos importantes instrumentos como las reservas internacionales, la recientemente renovada línea de crédito flexible con el Fondo Monetario Internacional (FMI), tenemos un sistema plenamente libre", enumeró en entrevista con Notimex.



Me ha correspondido tomar decisiones difíciles, controvertidas o insuficientes: EPN

Este 1 de diciembre al cumplirse tres años de Gobierno, el presidente Enrique Peña Nieto, en una videograbación, afirmó que le ha correspondido tomar decisiones, varias de ellas, difíciles. Algunas han sido controvertidas, otras tal vez, insuficientes, pero siempre –y lo puedo decir con plena convicción– siempre he buscado lo mejor para las familias del país. En el mensaje de 4 minutos con 44 segundos, distribuido principalmente en las redes sociales, el titular del Ejecutivo Federal agregó que todas, todas las determinaciones que realiza como Presidente de la República, tienen el único propósito de servir a México y a los mexicanos.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(01/12/15)	3.00
TIIE 28 (01/12/15)	3.3250
TIIE 91 (01/12/15)	3.4150
TIIE 182 (25/11/15)	3.5600
CETES 28 (01/12/15)	3.11

Reservas internacionales (mdd)

(27/11/15) 171,881.6

Inflación anual (Oct. 2014-Oct. 2015, %)

Objetivo de inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ± 1 punto

Inflación * 2.48

Inflación subyacente * 2.47

e *

Inflación mensual

(Oct. 2015, %)

Inflación * 0.51

Inflación subyacente * 0.25

e *

UDIS (02/12/15) 5.364243

* WWW.BANXICO.ORG.MX

IC

IMCP

IC

IC

IC

IC

IC



IC

IC

Miércoles 2 de diciembre de 2015



Bolsa mexicana abre con baja a la espera de discurso Yellen y datos EEUU

La bolsa mexicana perdía en sus primeros negocios del miércoles mientras inversores esperaban más tarde en el día un discurso de la presidenta de la Reserva Federal, Janet Yellen, y datos económicos de Estados Unidos en la semana que den pistas sobre una eventual alza de tasas. A las 9.08 hora local (1508 GMT), el IPC, que agrupa a las 35 acciones más negociadas, perdía un 0.23 por ciento a 43,881.57 puntos.



Aprovechar la tecnología para la inclusión financiera: Videgaray

Luis Videgaray, secretario de Hacienda, participó en el Primer Foro Internacional de Inclusión Financiera, auspiciado por Jack Lew, secretario del Tesoro de Estados Unidos. El secretario Videgaray dijo que los gobiernos de México y Estados Unidos, deben fortalecer los mecanismos para clarificar el camino de los participantes en el sistema financiero. "Deben proporcionar reglas claras a los participantes del sistema financiero y a los proveedores de tecnología para que sepan cuáles son las reglas del juego. Creo que en los últimos dos años los gobiernos de México y Estados Unidos han tenido logros muy importantes y quiero agradecer a Jack por su liderazgo. Lo que hemos podido hacer en los últimos dos años es trabajar juntos, dado el alto grado de integración que tiene la economía mexicana con la economía norteamericana y la importancia de que trabajen juntos, los bancos en ambos lados de la frontera es tener una conversación que incluya tanto al sector público como al privado de ambos países", aseguró Videgaray.



Bajan temperaturas por frente frío 17

La masa de aire frío que impulsa el sistema frontal número 17 mantendrá descenso de temperatura sobre entidades del norte, noreste, oriente y centro del país, reportó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). El sistema favorecerá además la presencia de nieblas y neblinas durante la mañana en zonas del Norte y la Mesa Central. También se prevé evento de "Norte" con rachas de viento de hasta 60 kilómetros por hora en las costas de Tamaulipas y norte de Veracruz, así como en el Golfo de Tehuantepec.

